

近くにあって安心です

秋山敏子さん(吉岡)



自宅から近いので、家族に何かあると、取り あえず診療所に行って診てもらいます。今は母 親が通院しています。先生も看護師さんもみん な親切。どんなに忙しくても、面倒くさがらずに 優しく接してくれます。おかげで母は、家にい るときよりも元気になって帰ってきます。患者さ んも顔見知りの人が多いので、安心して通院 できますね。わたし自身は診療所で出産。そ の子は高校入試3日前に高熱を出しましたが、 診療所のお世話になって無事受験し、合格す ることができました。先生は世間話もよく聞いて くれて、会話の内容から、生活習慣の改善を アドバイスしてくれることもあります。それを受け て、自分でも体を動かしたり甘いものを控えた りするなど健康に気を付けるようになりました。 大栄診療所には、これからも地域の人たちの 健康を見守ってもらいたいと思います。

健全な経営が 続けられています

診療所が8施設あります。

現在、県内には、病院が16施設

タッフは常勤医師1人、非常勤眼 は昭和45年に建築されました。診 療科目は内科・外科・眼科で、ス 医師1人、看護師職員3人です。 国保大栄診療所の現在の診療棟

けられています。 康管理の場として、毎年財政上の 種、成人健診など、地域住民の健 バランスが取れた健全な経営が続 通常の診療活動のほか、予防接

> ※くわしくは国保大栄診療所(♡ 休診日=水・日曜日、 **受付時間** = 午前 8 時 3 分 ~ 11 時 30 分、午後1時~4時 科は金曜日午後のみ

73 - 23333) ^ °

90人以上、多い日には140人以 防接種の時期に多く、1日平均で 特に11月以降のインフルエンザ予 上となります。 診療所を利用する患者の数は、

険直営診療施設として設置された

国保大栄診療所は、

国民健康保

施設は築40年が経過し、老朽化

康増進のために設置し運営する施 者(市町村など)が、地域住民の健 国民健康保険事業を運営する保険

国民健康保険直営診療施設は、

が進んでいたため、昨年12月に屋 根・外壁の改修工事が行われまし

た。 衛生予防活動の充実に努めていま スの提供のほか、予防医療や保健 国保大栄診療所は、医療サービ

大栄消防署 ● 大栄支所 国保大栄診療所 大慈恩寺 吉岡十字路

診療科目=内科・外科・ 眼科 酿